



El gato y el perro

Autor: Fernando García Lemus - 6o. grado



Una vez un gato que sufría acoso en casa y en la escuela, decidió hacer algo para su estrés: trepar árboles y balancearse.

Un día, balanceándose, cayó en una casa, quedando herido.

En eso un perro sale de la casa y lo ve. Le dice:
—¡Qué insignificante eres al lado mío!

¡Te haré mi comida! Dijo riendo.



El gato le responde tranquilamente:
—Mátame, me harías un gran favor, no le hago falta a nadie.
El perro, en completo silencio, lo deja en paz y lo transporta a un lugar seguro. Fin.

Moraleja

“No hagas sentir menos a personas con falta de cariño y autoestima, recuerda que todos somos iguales.”

Adaptación: Lister Lizardy García Hún